



ナーサリーつるみ えんだより

梅雨が明けていよいよ本格的な夏のスタートです！園庭のトマトも7月中旬から収穫が始まっています。登降園の際に、おうちの方と一緒にトマトの成長を見守ってくれている姿を見るたびに、心の中で『ありがとうございます。』と感謝しておりました。

子どもたちの給食にも、湯引きしてカットしたものを全クラスの子どもたちに提供し、子どもたちからは「おいしかった。」「おかわりしたよ。」という声が聞かれました。

また、育ててくれた幼児クラスのみんなは1個ずつお持ち帰りもしました。

まだまだ収穫待ちのトマトがたくさん実っていますので、乳児クラスのお友だちにもおすそ分けできそうです。お待ちくださいね。



まだまだ収穫待ちのトマトがたくさん！

今月の行事予定

1	火		17	木	
2	水		18	金	
3	木	英語教室	19	土	
4	金	なつまつり	20	日	
5	土		21	月	
6	日		22	火	ペンギん組 クッキング
7	月		23	水	園庭開放日（地域支援）
8	火		24	木	英語教室
9	水		25	金	お誕生日会
10	木	英語教室	26	土	
11	金	山の日	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	
14	月	不審者対応訓練	30	水	
15	火	避難訓練	31	木	水遊び納め
16	水				

【おしらせ】

- 8月1日から定員が変更になります。

	めだか	らっこ	あしか	ペンぎん	いるか	くじら	計
新定員	3	17	18	20	20	20	98

《子育て支援 7月 19日:ベビーヨガ》



何が始まるの？と子どもたちも興味津々。大人にとってもリラックスした時間になりました。



すいか割り 7月 28日 🍉

5歳児くじら組

子どもたちは、2回ずつ挑戦！当たっても当たらなくても、みんなで盛り上がりました。最後に担任が見事に命中し真っ二つに割れ子どもたちも大喜びでした。



【めだか】

ねらい:暑い夏を健康で快適に過ごす。

暑い日が続く、水遊び日和ですね。めだか組のお友達はみんな、顔に水がかかってもニコニコしており、水遊びが大好きです。今月も引き続き水あそびや氷、色水遊びなどもしてまいります。気温にも気を付け、休息と水分補給をしながら、安全におこなってまいります。

【らっこ】

ねらい:保育士や友だちと一緒に夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

梅雨の間も暑かったですね。暑い中でも子どもたちは元気いっぱい玩具で遊び、探索を楽しむことができました。お友だちとのかかわりも増えてきて、名前を呼んで何か伝えようとする姿や一緒に遊ぶ姿も見られるようになってきました。

これからが夏本番。色水や泡、氷、泥、絵の具などさまざまな素材で水遊びを楽しんでまいります。また、『じぶんで』とやりたがる姿も増えてきているので、簡単な衣服や靴の着脱など子どもたちのやりたい気持ちを大切にしながら応援し、できないときはそっと手を添え「できた」という喜びにつなげていきます。

【あしか】

ねらい:泥や色水など様々なかたちで水遊びを楽しむ。

水遊びが始まって1カ月。顔に水がかかってもへっちゃらな子どもたち。毎回楽しそうに遊んでいます。引き続き熱中症や体調管理に気を付けて過ごしてまいります。

【ペンギン】

ねらい:自分でやってみようという気持ちを持ち、意欲的に活動に取り組む。

8月になり暑い日が続きますが、水あそびや夏まつりを楽しみながら元気いっぱい過ごしていきます。クラス活動にも慣れ、余裕が生まれたことで「やってみたい」という好奇心も膨らみ、色々なことに進んで挑戦する姿が見られます。一緒にできたという達成感を味わいながら豊かな経験を重ねていきます。

【いるか】

ねらい:友だちや保育士とかかわりながら夏ならではの遊びや行事を十分に楽しむ。

7月は『スライムづくり』『実験遊び』など初めてのことに挑戦し楽しむことができました。栽培しているトマトへの水やりのお世話も幼児クラス交代で行っています。この暑さに「トマト元気かなあ」と心配する姿も見え、子どもたちの植物に対する優しさを感じ嬉しく思います。

今月も子どもたちの“やってみたい”という気持ちを大切に楽しく過ごしてまいります。

【くじら】

ねらい:友だちと助け合ったり励まし合ったりしながら喜びを分かち合う。

暑い日が続いています。水あそびでは、日陰で水鉄砲や噴水で水の気持ち良さを楽しんでいます。室内での折り紙あそびでは、「むずかしい」と言っているお友だちに「教えてあげるね」と一緒に折ったり、運動遊びの平均台を渡るときドキドキしているお友だちに「がんばれー」と声をかけてあげています。

今月も暑さに負けず元気いっぱいに過ごしてまいります。